

La réinsertion par la nature, une initiative de La Ferme de Moyembrie (Aisne) distinguée par la Fondation de France

Chaque année, la Fondation de France distingue ses Pépites, des projets innovants qui apportent des réponses durables pour faire face aux grands maux de notre société.

La Ferme de Moyembrie, implantée à Coucy-le-Château-Auffrique dans l'Aisne, vient de recevoir cette distinction pour son action de réinsertion de détenus grâce à la nature.

Concrètement, la ferme accompagne des détenus en fin de peine dans leur projet de sortie. Dans ce véritable lieu de vie, la cinquantaine de personnes accueillies chaque année, travaillent aux activités de la ferme : maraîchage, élevage, entretien des bâtiments... et sont logées sur site. L'objectif est de réapprendre à vivre collectivement, à pratiquer une activité professionnelle pour faire en sorte que ce passage de neuf mois à la ferme soit un tremplin entre la prison et l'extérieur. Trois mois après leur sortie de la ferme, les personnes concernées ont trouvé un emploi ou sont en formation active. Toutes sortent avec une solution de logement ou d'hébergement.

« C'est la raison d'être de ce lieu de vie, l'alliance entre la réinsertion et l'écologie qui nous a conduit à soutenir la Ferme de Moyembrie. Nous avons participé au projet de mise en place d'un système écologique de traitement des eaux usées, très important dans le fonctionnement de cette ferme qui a choisi depuis ses débuts une agriculture respectueuse de l'environnement. »

Laure Decouvelaere

Déléguée Générale

Fondation de France Région Nord

A propos de la Fondation de France

La Fondation de France, catalyseur de projets citoyens et solidaires. Depuis plus de 50 ans, la Fondation de France ne cesse de valoriser l'engagement des citoyens qui mobilisent leur énergie et leur créativité au service de l'intérêt général. Premier réseau de philanthropie en France, la Fondation de France soutient et accompagne les associations de proximité dans la mise en œuvre de leurs projets solidaires. En 2021, elle a soutenu plus de 10 600 projets à travers ses programmes d'actions et au côté des 945 fondations qu'elle abrite. Un soutien qui permet des avancées majeures dans des domaines comme la recherche médicale, le décrochage scolaire, les maladies psychiques ou encore l'environnement. Ancrée dans les territoires, et présente dans la Région Nord avec un siège régional basé à Tourcoing, la Fondation de France agit en proximité grâce à une équipe de 4 salariés et de 30 bénévoles qui couvrent les départements du Nord, du Pas-de-Calais, de la Somme, de l'Aisne et des Ardennes. Avec son réseau de fondations abritées, elle a soutenu plus de 600 projets en 2021 dans la région.

Contact presse

Laetitia Munoz | lmunoz@presse-cie.com | 06 20 49 90 39